

29 de marzo, 2023

A quien corresponda:

Nombre de la compañía Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd.
Director representante Yukikazu Myochin
(Código No.: 9107 TSE Prime Market)
Contacto Takamasa Soejima
Director General, Grupo de negocios de portacontenedores
(TEL. +81 3-3595-5539)

Finalización de la adquisición de acciones de Atlas Corp. por un consorcio que incluye una filial del método de participación

Como Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd. ("K"LINE") reveló el 2 de noviembre de 2022 (Título: Acuerdo de adquisición de acciones de Atlas Corp. por un consorcio que incluye una filial del método de participación), un consorcio (de aquí en adelante referido como, el "Consortio") compuesto por nuestra filial del método de participación, OCEAN NETWORK EXPRESS PTE. Ltd. ("ONE"), dos accionistas principales y el Presidente de Atlas Corp. ("Atlas")* han acordado con Atlas adquirir todas las acciones ordinarias en circulación de Atlas que el Consortio no posee ni controla.

Por la presente le informamos que el 28 de marzo de 2023 (hora local de EE. UU.), se completó la adquisición de acciones de Atlas, después de la aprobación de la junta de accionistas de Atlas y la autorización para toda aprobación regulatoria.

1. Esquema de adquisición de acciones

Adquirente : Poseidon Acquisition Corp.

Empresa objetivo : Atlas Corp.

Fecha de adquisición: 28 de marzo, 2023 (hora local de

EE. UU.) ONE posee el 28.7% de las acciones de

Poseidon Acquisition Corp.

2. Impacto en los resultados del negocio

El impacto en los resultados financieros consolidados de "K"LINE será indiferente.

Por favor consulte el comunicado de prensa de Atlas.

* Sobre Atlas Corp.

Atlas es una empresa de gestión de activos, también conocida como propietaria de Seaspan Corporation, el mayor arrendador independiente de portacontenedores del mundo.

Sitio web: <https://atlascorporation.com/>

[Adjunto] Comunicado de prensa de Atlas

Atlas y Poseidon anuncian la finalización de la adquisición por parte de Poseidon Acquisition Corp.

LONDRES y TORONTO, 28 de marzo de 2023 /CNW/ - Atlas Corp. ("Atlas" o la "Compañía") (NYSE: ATCO) y Poseidon Acquisition Corp. ("Poseidon"), una entidad formada por ciertas filiales de Fairfax Financial Holdings Limited ("Fairfax"), ciertas filiales de la familia Washington ("Washington"), David Sokol, Presidente de la Junta de Atlas, y Ocean Network Express Pte. Ltd. ("ONE"), y algunos de sus respectivos afiliados, anunciaron hoy la finalización de la transacción previamente anunciada en virtud de la cual Poseidon adquirió todas las acciones ordinarias en circulación de Atlas que aún no eran propiedad de Fairfax, Washington y el Sr. Sokol. De conformidad con los términos del Acuerdo y Plan de Fusión, con fecha 31 de octubre de 2022, por y entre la Compañía, Poseidon y Poseidon Merger Sub, Inc. ("Merger Sub"), Merger Sub se fusionó con y dentro de la Compañía (la "Fusión"), y la Compañía continúa como la compañía sobreviviente en la Fusión. Cada acción ordinaria de Atlas emitida y en circulación inmediatamente antes del momento efectivo de la fusión, que no sean acciones ordinarias en poder de Fairfax, Washington y el Sr. Sokol, se convirtió en el derecho a recibir \$15.50 por acción en efectivo. Además, como se anunció anteriormente, el dividendo del primer trimestre de \$ 0.125 por acción pagadero a los accionistas comunes registrados al 20 de marzo de 2023 se pagará el 31 de marzo de 2023.

En relación con la consumación de la Fusión, la Compañía solicitó que la negociación de las acciones ordinarias en la Bolsa de Valores de Nueva York (la "NYSE") se suspendiera con efecto inmediato (la "exclusión de la lista"). Las acciones preferentes de Atlas permanecerán en circulación y continuarán cotizando en la Bolsa de Nueva York.

Cada una de las fusiones y la exclusión de la lista constituye un "cambio fundamental completo" en virtud de ese determinado contrato fechado el 21 de diciembre de 2020, por y entre la Compañía, Seaspan Corporation, una subsidiaria de propiedad total de la Compañía y The Bank of New York Mellon, como fideicomisario, que rige las notas senior intercambiables con vencimiento en 2025.

Asesores

Morgan Stanley & Co. LLC se desempeña como asesor financiero del Comité Especial y Gibson, Dunn & Crutcher LLP y Morris, Nichols, Arsht & Tunnell LLP se desempeñan como asesores legales del Comité Especial. Citi se desempeña como asesor financiero de ONE y Latham & Watkins LLP se desempeña como asesor legal de ONE. Torys LLP se desempeña como asesor legal de Fairfax, K&L Gates LLP se desempeña como asesor legal de Washington y Honigman LLP se desempeña como asesor legal de David Sokol y Poseidón.

Sobre Atlas

Atlas es una empresa líder mundial de gestión de activos, que se diferencia por su posición como el mejor propietario y operador de su clase con un enfoque en el despliegue disciplinado de capital para crear valor sostenible para los accionistas. Atlas apunta a rendimientos ajustados al riesgo a largo plazo

en activos de infraestructura de alta calidad en el sector marítimo, el sector energético y otras verticales de infraestructura.

atlascorporation.com.

Sobre Fairfax

Fairfax Financial Holdings Limited es una sociedad de cartera que, a través de sus filiales, se dedica principalmente a seguros, reaseguros de propiedad, accidentes y a la gestión de inversiones asociada.

Nota de advertencia con respecto a las declaraciones prospectivas

Este comunicado contiene "declaraciones prospectivas". Todas las declaraciones, que no sean declaraciones de hechos históricos, que aborden actividades, eventos o desarrollos que la Compañía espera, proyecta, cree o anticipa que ocurrirán o pueden ocurrir en el futuro son declaraciones prospectivas. Se le advierte que no confíe en estas declaraciones prospectivas, que solo se refieren a la fecha de este comunicado. La Compañía no asume ninguna obligación y no tiene la intención de actualizar estas declaraciones prospectivas para reflejar eventos o circunstancias que ocurran después de este comunicado. Estas declaraciones se basan en las expectativas actuales de eventos futuros, no son garantías de rendimiento futuro y están sujetas a riesgos, incertidumbres y otros factores, algunos de los cuales están fuera del control de la Compañía y son difíciles de predecir. Si las suposiciones subyacentes resultan inexactas o se materializan riesgos o incertidumbres desconocidas, los eventos reales podrían variar materialmente de las expectativas de la Compañía. Al considerar estas declaraciones prospectivas, debe tener en cuenta los factores de riesgo y otras declaraciones de advertencia que se encuentran en los documentos de la Compañía ante la SEC, que incluyen, entre otros, los que se encuentran en el Informe Anual de la Compañía en el Formulario 20-F para el año finalizado el 31 de diciembre de 2022, presentado ante la SEC el 16 de marzo de 2023, la Declaración de Representación de la Compañía presentada como muestra la lista 13e-3, presentada ante la SEC el 9 de enero de 2023, y las otras presentaciones de la Compañía ante la SEC.

FUENTE Atlas Corp.

Para más información: Consultas de Atlas: Will Kostlivy, Relaciones con Inversionistas, Atlas Corp., Tel. +1-888-829- 0013, Correo: IR@atlascorporation.com; Consultas sobre participaciones financieras limitadas de Fairfax: John Varnell, vicepresidente, Desarrollo Corporativo, Tel. +1-416-367-4941